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18/SVV/0880

Einreicher:
Stadtverordneter Noack, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Auffahrt Nuthestraße

Erstellungsdatum 20.11.2018
Eingang 922:

Datum der Sitzung: 05.12.2018

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Als Pendler sehe ich gefühlt täglich die Auffahrunfälle im Baustellenbereich der Nuthestraße, auf Höhe 
Friedrich-List-Straße, in Richtung Stern-Center.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie hoch ist derzeit die Unfallzahl an den Auffahrten zur Nuthestraße Höhe Friedrich-List-Straße?

gez. André Noack
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